

DU - Wir leben Vielfalt

40 JAHRE IZ

Internationales Zentrum



40 Jahre Internationales Zentrum (IZ) – 40 Jahre Haus der kulturellen Begegnung

Das 1907 gebaute ehemalige Schulgebäude am Innenhafen wurde 1981 der Volkshochschule der Stadt als Internationales Zentrum übertragen und 2014 mit einem Ratsbeschluss in das Kommunale Integrationszentrum eingegliedert. Seit dieser Zeit ist das Haus ein Ort der kulturellen Entfaltung und Begegnung. Mit seinen vielen Nutzergruppen präsentiert sich das IZ als ein traditionelles Haus der kulturellen Vielfalt in Duisburg.

Nun existiert das Haus seit 40 Jahren, die erfolgreiche Zusammenarbeit möchten wir mit Ihnen feiern.

Dazu laden wir Sie, IZ Nutzer und Interessierte ein.

13.11.2021 14:00 – 18:00 Uhr

Kulturkirche Liebfrauen

König-Heinrich-Platz 3

47051 Duisburg

Es erwartet Sie ein buntes
Programm aus Grußworten,
Musik und Interviews.

Eintritt frei. Bitte melden Sie sich bis zum 09.11.2021 per E-Mail unter integration@stadt-duisburg.de oder telefonisch unter 0203 283 8110 an.

Es gilt die 2G Regel: Vollständig geimpft oder weniger als 6 Monate genesen, Lichtbildausweis mitführen.